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Ich finde es auch sehr schade, dass solche Bilder veröffentlich werden.
Aber das hat mich schon bei der Pressekonferenz gestört: jedes Mal, wenn Fr. Enke zum Schluss
sich in die Augen gefasst hat, ging das Blitzlichtgewitter los.
Echt ekelhaft.
Von daher nur noch bewundernswerter, dass sie sich überhaupt diesen Aasgeiern gestellt hat.

Dass es sich bei dem Typen auf der Trauerfeier um Marco Villa handelte, hab ich gar nicht
registriert. Aber jetzt, wenn man`s weiß, sieht man eine gewisse Ähnlichkeit zu damals. Beide
müssten Ende der 90er gemeinsam für Gladbach gespielt haben, wenn mich nicht alles täuscht.
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